



南三陸町立歌津中学校

歌津中学校だより

たつがね



教育目標 志をもち、たくましく未来を拓く生徒の育成

令和6年10月25日

第33号

文責：伊藤 浩志

## 10/24 (木) 吹奏楽部が小中音楽祭参加

10月24日(木)に、南三陸ベイサイドアリーナ「文化交流ホール」で、令和6年度の南三陸町小中音楽祭が行われました。コロナ禍で中止やオンラインでの開催でしたが、昨年から復活して、今年度は吹奏楽部が参加しました。例年、歌津中学校は合唱での参加でしたが、今回は吹奏楽部が参加して1年生から3年生までの20名をこえる部員で「マツケンサンバ」「ジャンボリミッキー」などを演奏し、会場を大いに盛り上げました。



# 能登へ届けよう応援プロジェクトに参加



南三陸町社会福祉協議会からのご依頼を受け  
て、「能登へ届けよう応援プロジェクト」の第2  
弾の「多目的バンダナを作ろう」という企画に、  
本校の2年生が参加しました。家庭科の裁縫の授  
業を活用して作製を進めたもので、生徒たちから  
のメッセージも同封したものが完成し、10月26日（土）実施予定の南三陸町社会福祉  
フォーラム「小さな社協のこだわりフォーラム」のときに紹介され、被災地に届けられる  
予定です。

## 今週末の催しへの参加について

### ◎「小さな社協のこだわりフォーラム」

10月26日（土）9:00～（ベイサイドアリーナに於いて）

\*朗読担当者として、佐藤蒼空さんと千葉裕加里さんが参加します。

### ◎南三陸町キャリア教育プログラム「DREAM QUEST」

10月27日（日）13:00～（南三陸町役場）

\*雑誌編集長やGoogleソフト開発者など4名のゲストを迎えての企画に2年生の  
希望者が参加予定です。